



StuPa

Studierendenparlament Universität Würzburg

Einführung eines Restetischs

Der Studentische Sprecher*innenrat (SSR) wird damit beauftragt, sich gegenüber des Studierendenwerks dafür einzusetzen, an den Würzburger Mensen des Studierendenwerks jeweils einen Restetisch zu etablieren. Auf diesem können Besucher*innen der Mensa übrig gebliebenes Essen platzieren und anderen hungrigen Studierenden kostenfrei überlassen. Diese können sich das gerettete Essen gratis nehmen, sodass die Lebensmittelverschwendung der Mensa minimiert und die ökologische Bilanz verbessert wird.

Idealerweise wird der Tisch neben dem Abgabeband für das Geschirr eingerichtet und mit erklärenden Plakaten oder Ähnlichem ausgestattet.

Kayn Gaus

(Vorsitz des Studierendenparlaments)